



八雲小学校 学校だより

輝くひとみ



八雲小HP

R5.5.24 発行 文責：田中

学校だより「輝くひとみ」に込めた思い

「輝くひとみ」とは、子どもたちがキラキラしたひとみで友だちや先生とかかわり合い高め合おうとしたり、自分の興味があることに没頭したり、学習に集中して取り組んだり、自分の心を解放して思い切り表現したりしている姿を想像しています。毎年同じことを書いていますが、新たな気持ちで子どもたちのよいところや頑張っている姿を見つけていこうとする「ひとみ」を私自身が持ち続けようという意味でお知らせしています。子どもたちが自分から進んで何かに夢中になって取り組んでいるとき、そのひとみは輝いています。子どもたちが仲間と一緒に対話したり協力したりしているとき、そのひとみはキラキラしています。そうした、子どもらしく輝いているひとみをたくさん見つけていきたいと思っています。子どもは、日々成長している真っ最中の存在です。たくさんのひと・もと・こととの関わりの中で、成功体験や失敗経験も味わいながら、学んでいるところだと考えています。子どもたちの将来を見据えて、温かく見守りつつも、自立と自己実現に向けて大切な力を育てていきたいものです。

私は、一人一人のひとみが輝くためには、「みんなが安心して生活したり学んだりかかわり合ったり高め合ったりすることができる八雲小学校」でなくてはならないと考えています。地域の宝でもある子どもたちを、学校・家庭・地域が力を合わせて見守り、しっかりと育てていきたいと考えています。どうか、ご理解とご協力、ご支援をよろしくお願い致します。

スマイル学級野菜づくりの学習

今年もスマイル学級では、夏野菜作りに挑戦します。一人一人が自分で育てたい野菜を決め、その苗を鉢や畑で育てていきます。苗植えの時には、地域の野菜作り名人谷田さんに来ていただき、苗の植え方などを丁寧に教わりました。毎日の水やり、わき芽取りなどのお世話や観察をしながら、「家族のように」大切に育てていきます。



1年生学校探検 2年生とのなかよしかい



入学しておよそ1ヶ月あまりが過ぎました。1年生の生活科の学習の中で、校内探検や2年生との交流活動を通して、学校のことをもっと深く知ろう、色々な友だちと関わっていこうとする活動を行っています。1年生をリードして、学校のことを教えてあげたり、お世話をしたりしている2年生は、自信に満ちた表情をしています。この1年間の大きな成長を感じることができます。この活動を通して、もっともっと学校のことを知って、色々な友だちと仲良くなってほしいと願っています。

芝生事業継続にご協力をお願いします

八雲小学校では、学校やPTAと地域が協力して芝生の管理をしてきています。校庭の芝生が一部痛んでいたりと、部分的にはげていたりしていますが、たくさんの団体の皆様にお世話になって、芝生の管理がうまくできていると思っています。今年度も、芝生の管理が必要な時期になってきました。5月24日には、実行委員会の開催を予定しています。引き続き皆様方のご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。

今月のキラリ！

ある日、5年2組の教室をのぞいてみたときのことです。誰かの水筒が倒れてお茶がこぼれていました。私がぞうきんを持ってきて拭こうとすると、ある女の子が「私がやります」と言って、手早くきれいにしてくれました。聞くとその子の水筒ではないと言うこと。自分のことではない「誰かのために」「クラスのために」率先して行動できる姿にとっても温かい気持ちになりました。



4月から5月にかけて、たくさんの健康診断（内科・歯科・眼科・耳鼻科など）を実施しています。検診を受けるまでの間、どうしても待つ時間があるのですが、今年は全体的にとっても静かに待つことができているように感じます。きちんと約束を守って静かに並んで待つ子どもたちの姿を見て、落ち着きのあるくらしに一步近づいているなと感じています。

地域ボランティア + 教職員の参加

今年もたくさんの地域の皆様方にボランティアとしてお世話になります。図書館、読み聞かせ、家庭科学習、生活科学習、クラブ活動、書写指導などなど、様々な分野で地域の教育力を活用したいと考えています。どうかよろしくお願ひいたします。



また、地域・保護者の皆様のボランティアで進めてきた朝の読み聞かせですが、今年度は学校の教職員も加わって読み聞かせをすることにしました。子どもたちにとっても、担当する教職員にとってもわくわくドキドキする時間になると思います。朝のわずかな時間ですが、本の世界に浸り、心地の良い素敵な時間になればと考えています。



PC室を改造しました

一人一台端末が配備されたことによって、パソコン室を活用することがなくなりました。今年度から「子どもと親の相談員」が配置されたこともあり、その部屋の一部を改造して、学校に来にくい子どもたちや教室に入りづらい子どもたちのための居場所確保を考えました。現在、毎日3~4名の子どもたちがその部屋で学年を超えて仲良く過ごし、学習にも取り組んでいます。見学だけでも受け付けますので、お気軽にご相談ください。



運動会に向けて6年生を中心に頑張っています！

5月31日に予定している「運動会」。今年は、お弁当あり、午後もありの一日開催で計画しています。実行委員が企画して、応援合戦も全校でチャレンジしてみようということで取り組んでいます。コロナのために全校での活動ができなかったことによって、この3年間はそうした経験をしていない6年生にとっては、ものすごく大変なことにチャレンジしています。応援合戦のイメージを創りあげることの大変さ、下学年の子どもたちがなかなか思い通りに動いてくれないというもどかしさも感じているようです。保護者の皆様にはグッズの準備等でお世話になっています。当日の子どもたちの活躍を楽しみにお出かけください。

